

Este fin de semana, como casi todos los que vamos, estuvo lloviendo. La lluvia de estos días es como "agua de junio" para la huerta. Da gusto ver como las patatas y los tomantes ganan altura. Las temperaturas frescas.



Ya han tomado posesión de sus cargos los nuevos concejales del Ayuntamiento elegidos en las elecciones del 27 de mayo. Como siempre, desde esta página estamos abiertos a colaborar en lo que podamos con la gestión municipal, para lo cual hemos abierto una cuenta de correo en el dominio, para que os pongáis en contacto con los nuevos concejales. Dicha cuenta es ayuntamiento@fuertescusa.org.

Las flores siguen campando por los pastos.



Hemos renovado el dominio de Fuertescusa.org y el espacio web del servidor que le da cobertura. Tenemos un año más para estar juntos, y próximamente lo celebraremos con el [III Concurso Fotográfico de Fuertescusa.org](#).

Un saludo para todos.